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VERBALE 12 del 20/01/2021  Approvato in data 20/01/2021 
 
Ordine del giorno prot. n. 213 del 28/12/2020 , odg suppl. prot. n. 02 del 14/01/2021 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: ore 09.00  Prima convocazione - 10.00 Seconda convocazione 
 

 
 

Il  Consigliere Tantillo alle ore 09.08 verificata la mancanza del numero legale rinvia 
di un'ora la seduta al secondo appello. 
Il Presidente Russo alle ore 10.11 in seconda convocazione, in modalità telematica            
con la presenza dei Consiglieri: Argiroffi, Ferrara, Tantillo constata la presenza del            
numero legale dichiara aperta la seduta  
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà           
visionabile al seguente link:  
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2 
 
Argomenti da trattare 

1. Comunicazioni del Presidente; 
2. Problematiche via Valdemone 
3. Approvazione del verbale della seduta odierna; 
4. Varie ed eventuali. 

 
 

Il Presidente ringrazia per la presenza gli intervenuti nelle persone di: Arch. Cittati,             
Arch. Lanza, Ing. Giaconia e desidera notizie in merito al problema di via Valdemone              
dinanzi al civ. 14, 
L’ing. Cittati riferisce che con l’ausilio del coime si sarebbe potuto risolvere il             
problema  in tempi brevi per poter chiudere la buca dopo aver fatto delle verifiche.  
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ARGIROFFI GIULIA P ----- ----- 10.11 10.58   
CARONIA M. ANNA A ----- ------ ----- -----   
FERRARA FABRIZIO P ----- ----- 10.11 10.58   
GENTILE MILENA P ---- ----- 10.28 10.58   

MELLUSO FAUSTO A ----- ------ ---- -----   

RUSSO GIROLAMO P ----- ----- 10.11 10.58   

TANTILLO GIULIO P 09.08 09.08 10.11 10.58   
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L’Arch. Lanza comunica di avere stilato una relazione dove è stato evidenziato il             
problema 
La Consigliera Argiroffi ricorda che si era stabilito di effettuare il lavori entro otto              
giorni 
Il Presidente chiede i motivi ostativi per cui non si è intervenuto nell'immediato 
L’Arch Citati riferisce che l’intervento è legato all'accordo quadro  
L’ing. Giaconia riferisce che l'accordo quadro ha tempi lunghi e la ditta            
aggiudicataria  non ha ancora firmato. 
L’Arch. Citati precisa che non ci sono fondi da potere utilizzare e quindi è più veloce                
procedere con l’accordo quadro. 
Sopraggiunge l’assessora Prestigiacomo alla quale il Presidente chiede sulla         
possibilità di fondi da potere spendere e ricorda che esiste il decreto sblocca cantieri              
che permette di intervenire per 40 mila euro immediatamente e non comprende come             
mai l’Amministrazione non ha la possibilità di prelievo per 6 mila euro per effettuare              
i lavori di copertura della voragine di Via Valdemone. 
La Consigliera Argiroffi ricorda che la commissione ha fatto un sopralluogo dove si             
era preso l’impegno di fare i lavori di ripristino entro otto giorni e riferisce che ci                
sono due lesioni al lato di tale voragine che potrebbero causare altro crollo mettendo              
a rischio l’incolumità pubblica. Reitera la richiesta di una data precisa. 
L’Assessora Prestigiacomo chiede ai tecnici presenti di inviare alla stessa la richiesta            
di un prelievo dal fondo di riserva che verrà  trasmesso  al Ragioniere Generale. 
L’Arch. Cittati sottolinea che erano in attesa di potere attingere i fondi dall’accordo             
quadro,  desidera  comunque precisare che l’area è stata recintata e messa in sicurezza 
la Consigliera Argiroffi per quanto espresso dall’ing. cittati non ritiene          
assolutamente che l’area sia messa in sicurezza. 
L’Assessore Prestigiacomo chiede di sbloccare subito la richiesta di prelievo dal           
fondo di riserva per effettuare i lavori e successivamente rivalersi su chi ha creato il               
danno 
La Consigliera Argiroffi preannuncia all’Assessore Prestigiacomo la presentazione        
di un odg per la redazione del progetto greenway per impegnare l’Amministrazione a             
preparare un progetto. 
L’Arch. Cittati riferisce che potrebbe tentare di richiedere l’intervento in somma           
urgenza che andrà al voto del  in Consiglio Comunale  
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La Commissione accoglie positivamente la proposta dell’Arch. Cittati. 
Il Presidente saluta e ringrazia gli intervenuti. 
Il Presidente invita la Segretaria a dare lettura del verbale odierno n. 12 del              
20/01/2021 e lo pone  in votazione e approvato all’unanimità dei presenti. 

        Alle ore 10.58  dichiara chiusa la seduta 
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La Segretaria    Il Presidente 

Anna Caronia   Girolamo Russo 
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